
Siracusa. La Regione proclama
lo stato di calamità per i
danni  del  maltempo  di
Capodanno
La Giunta regionale ha approvato lo stato di calamità per le
gravi intemperie che si sono verificate nella provincia di
Siracusa durante la notte di Capodanno. Neve, gelo e vento di
burrasca che hanno messo in ginocchio soprattutto i produttori
agricoli della zona sud, passando anche per Francofonte e
Augusta  oltre  che  per  lo  stesso  capoluogo.  L’assessore
all’agricoltura  Nino  Caleca,  con  una  sua  nota  partita
immediatamente dopo la delibera, parla di impegno mantenuto.
Nelle settimane scorse, e subito dopo le intemperie, si era
recato nei Comuni colpiti, Pachino in particolare, assicurando
con i suoi uffici una risposta rapida. In poco più di un mese
arriva quindi la proclamazione dello stato di calamità. Adesso
gli  uffici  del  dipartimento  trasferiranno  la  richiesta  al
Ministero dell’agricoltura in modo tale da mettere in moto
tutte  le  misure  utili  a  risarcire  i  danni  subiti  come
quantificati  dai  tecnici  della  Regione.
Soddisfatto il deputato regionale Giambattista Coltraro che
afferma: “Continuerò a seguire fino in fondo, con impegno e
attenzione,  l’iter  della  procedura  per  garantire  agli
agricoltori  l’adeguato  ristoro  per  i  danni  subiti”.
Aggiunge il sindaco di Pachino, Roberto Bruno: “La Regione ha
rispettato accordi e tempistiche. Adesso bisognerà predisporre
l’avvio  della  seconda  fase:la  declaratoria  da  parte  dello
Stato che consentirà il ristoro già annunciato dall’assessore
Caleca  per  il  ripristino  delle  strutture  colpite  dalla
calamità”.
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Siracusa.  Zappulla  contro
Garozzo,  il  Pd  prende  le
distanze  dalle  accuse  del
deputato
Tornano  a  farsi  tesi  i  rapporti  all’interno  del  Pd
provinciale.  I  protagonisti  restano  gli  stessi,  ma  alcune
posizioni sembrano decisamente cambiate rispetto al passato.
Dopo il “j’accuse” del deputato nazionale Pippo Zappulla e
dalla consigliera Simona Princiotta, indirizzato al sindaco,
Giancarlo Garozzo , che secondo i due esponenti della forza
politica di maggioranza avrebbe un “sindaco ombra” nel capo di
gabinetto,  Giovanni  Cafeo,  la  segreteria  provinciale  del
Partito Democratico tenta di rimettere ordine. La segretaria,
Carmen Castelluccio difende il primo cittadino e contesta i
toni utilizzati da Zappulla, così come le “accuse pubbliche
insinuanti e offensive all’indirizzo di un sindaco del proprio
partito,  accompagnandosi  con  consiglieri  comunali  che  si
stanno distinguendo per atteggiamenti e posizioni politiche di
chi si tiene all’opposizione”. La dirigente del partito prende
in maniera chiara le distanze , quindi, dal parlamentare. “Ho
il dovere di ribadire- fa presente Castelluccio- che il Pd fa
parte della giunta e, quindi, della maggioranza. Questo non
vuol dire che ogni cosa che l’amministrazione comunale propone
debba  essere  accolta  acriticamente.  Al  contrario,  occorre
rilanciare il confronto tra il sindaco, il gruppo consiliare e
il Pd cittadino”. Bene muovere critiche, per la segretaria
provinciale,  purché  tutto  questo  avvenga  “nelle  sedi
opportune”,  visto  che  il  “Pd  locale  sta  affrontando  una
delicatissima fase di ricomposizione unitaria e si accinge ad
affrontare importanti appuntamenti elettorali”. L’unica strada
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perseguibile, secondo Castelluccio, è “il definitivo ingresso
di  tutte  le  espressioni  del  partito  negli  organismi
provinciali  e  lo  sviluppo,  in  quella  sede,  di  un  intenso
confronto  nel  quale  individuare  –conclude  la  segretaria
provinciale-linee  programmatiche  e  iniziative  politiche
condivise”

Rapina una banca di Siracusa
nel  2004,  arrestato  un
pregiudicato  catanese
latitante
Arrestato a Catania il presunto autore della rapina ai danni
di una banca di Siracusa commessa undici anni fa, nel maggio
del 2004. Il pregiudicato 35enne C.L. era destinatario di un
ordine di carcerazione emesso dalla Corte d’Appello di Catania
ma risultava latitante dal novembre dello scorso anno. Deve
espiare la pena di 7 anni e 6 mesi di reclusione per rapina
aggravata.
L’uomo  era  stato  condannato  in  via  definitiva  perché
riconosciuto colpevole di due rapine. Una commessa nel mese di
maggio del 2004 ai danni di istituto di credito di Siracusa,
l’altra  risalente  al  mese  di  giugno  dello  stesso  anno,
commessa in una banca di Catania. Gli uomini della Squadra
Mobile catanese lo hanno rintracciato all’interno di un centro
commerciale alla periferia di Catania.
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Lentini.  Auto  in  fiamme  in
via  Rovereto,  incendio
doloso: probabile "vendetta"
Auto in fiamme nella notte in via Rovereto. Ignoti hanno agito
colpendo  una  Fiat  Punto  parcheggiata  lungo  la  strada.
L’incendio si è sviluppato dalle ruote anteriori. I vigili del
fuoco in pochi minuti hannoa vuto ragione delle fiamme.

Sortino.  "In  ritardo  gli
avvisi di pagamento Tares"
“Tardano  ad  arrivare  gli  avvisi  di  pagamento  relativi  al
conguaglio Tares”. La denuncia è di “Sortino al Centro”. Il
presidente,  Nello  Bongiovanni  è  critico  nei  confronti  del
sindaco, Enzo Buccheri e della sua amministrazione. Secondo
una decisione assunta dal consiglio comunale, il pagamento
dell’ultima  rata  della  Tares  2014  deve  avvenire  entro  il
prossimo  28  febbraio.  “Il  contribuente,  però-  fa  presente
Bongiovanni-  deve  ricevere  l’avviso  entro  30  giorni  dalla
scadenza, eppure ad oggi molti cittadini non hanno ancora
avuto alcuna comunicazione in merito. La scadenza, quindi- ne
deduce “Sortino al Centro”- non potrà più essere rispettata”.
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Noto.  Denunciata  una  55enne
per furto in abitazione
Avrebbe rubato da un’abitazione oggetti in oro e tecnologici,
scarpe e varie suppellettili per un valore di circa 7000 euro.
Una donna di 55 anni è stata denunciata in stato di libertà,
da agenti della Polizia, per il reato di furto in abitazione.

Floridia. Il Comune si dota
di una nuova piattaforma web
e di un'App
Moderna e funzionale, non soltanto nell’aspetto grafico ma
anche dal punto di vista strutturale e informativo. E’ la
nuova  piattaforma  web  del  Comune  di  Floridia,  che  sarà
presentata  venerdì  20,  alle  18,  nell’aula  consiliare  del
Comune.  Il  precedente  portale  mancava  infatti  di  quelle
caratteristiche  necessarie  a  un  sito,  soprattutto  in
considerazione  delle  attuali  normative  nazionali  sulla
trasparenza. Per questo l’Amministrazione ha promosso un nuovo
portale  dalla  navigazione  semplice  e  intuitiva,  con
l’obiettivo  di  fornire  uno  strumento  semplice  che  possa
digitalizzare notizie per erogare informazioni e servizi utili
ai  cittadini,  ottimizzare  il  funzionamento  della  macchina
amministrativa, creare una vetrina in grado di valorizzare il
territorio,  ottimizzare  le  visualizzazioni  per  tutti  i
dispositivi  (pc,  tablet  e  smartphone)  e  condividere
informazioni  anche  tramite  i  social  networks.
Inoltre, per un contatto diretto, il cittadino può scrivere

https://www.siracusaoggi.it/noto-denunciata-una-55enne-per-furto-in-abitazione/
https://www.siracusaoggi.it/noto-denunciata-una-55enne-per-furto-in-abitazione/
https://www.siracusaoggi.it/floridia-il-comune-si-dota-di-una-nuova-piattaforma-web-e-di-unapp/
https://www.siracusaoggi.it/floridia-il-comune-si-dota-di-una-nuova-piattaforma-web-e-di-unapp/
https://www.siracusaoggi.it/floridia-il-comune-si-dota-di-una-nuova-piattaforma-web-e-di-unapp/


attraverso l’apposito form di contatti, seguire, attraverso
l’home  page,  tutta  l’attività  dell’amministrazione;  può
collegarsi ai portali esterni e usufruire di tutti i servizi
utili.  Successivamente  saranno  integrate  nuove  sezioni  e
aggiunte funzionalità che attualmente sono in cantiere, come
il  rilascio  dei  certificati  anagrafici  on  line,  la
visualizzazione  per  l’utente  dell’iter  delle  pratiche
edilizie. Tra le novità c’è anche la creazione di una App del
Comune di Floridia che consentirà a ogni cittadino di ricevere
le informazioni direttamente sul proprio cellulare. Iniziative
“tecnologiche”,  queste,  che  si  aggiungono  a  quelle  già
compiute dall’amministrazione Scalorino, come lo streaming del
consiglio  comunale  o  il  wi-fi  di  piazza  del  Popolo,  per
citarne due. A completamento di ciò si aggiunge l’istituzione
di un nuovo settore nell’organigramma comunale – il Servizio
Informatico – e il concorso appena indetto per l’assunzione a
tempo indeterminato di un informatico.

Siracusa.  "In  pericolo  la
vita  di  migliaia  di
cittadini",  Cetty  Vinci
presenta  un'interrogazione
sull'ex ponte dei Calafatari
“Una decisione che sta mettendo a repentaglio la sicurezza di
migliaia di cittadini”. Il consigliere comunale Cetty Vinci
definisce così la demolizione del ponte dei Calafatari, su cui
ha  presentato  un’interrogazione  al  sindaco.  “Allo  stato
attuale  la  densità  di  traffico  dell’isola  di  Ortigia,
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soprattutto durante le festività – scrive Cetty Vinci al primo
cittadino – non è sostenibile dagli altri due ponti”. Ma la
cosa  che  più  sorprende  il  consigliere  comunale  è  che  il
sindaco abbia assunto questa decisione “nonostante più di un
tecnico affermasse che non ci fosse un pericolo di crollo del
ponte dei Calafatari e senza avere lavorato ad alcuna variante
per la realizzazione di una struttura alternativa”. La sua
decisione, insomma, a detta di Cetty Vinci, sarebbe stata
caratterizzata  “da  un’eccessiva  fretta  che  qualche  maligno
collega  con  la  nascita  in  zona  di  una  prossima  struttura
alberghiera  extra  lusso,  che  verrebbe  così  favorita  dalla
presenza di una grande area a servizi come quella che è venuta
fuori  davanti  all’ormai  ex  Ponte  dei  Calafatari”.  Il
consigliere comunale, rivolgendosi al sindaco, conclude: “Lei
sicuramente  smentirà  queste  illazioni  e,  in  occasione  di
questa  mia  interrogazione,  oltre  a  rispondere  delle
motivazioni d’urgenza che l’hanno indotta a prendere questa
decisione, mi dirà quale interesse pubblico dal punto di vista
della  riqualificazione  sta  perseguendo  l’Amministrazione
nell’area delle mura spagnole, del parcheggio Talete e dell’ex
ponte dei Calafatari a valle di questi venti mesi di attività
amministrativa”.

Siracusa.  "Prima  l'Italia",
il  movimento  si  struttura
anche in provincia
Si organizza anche in provincia il movimento “Prima l’Italia”,
coordinato  a  livello  territoriale  da  Aldo  Ganci.  Dopo
l’incontro romano dell’8 febbraio scorso con la fondatrice,
Isabella  Rauti,  capo  dipartimento  al  Ministero  delle  Pari
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Opportunità, il gruppo si organizza a Siracusa. Avviato un
percorso  di  allestimento  di  sportelli  comunali  e  di
composizione  dei  coordinamenti  cittadini.  L’idea,  secondo
quanto spiega Ganci, è anche quella di dare più spazio ai
giovani perché partecipino in maniera diretta. “Vogliamo una
casa comune- prosegue il coordinatore provinciale- per tutte
le persone che, pur avendo solide radici di destra e forti
culture identitarie, si sentono deluse e restano in disparte”.

Il  pomodorino  di  Pachino
conquista Berlino: buyers in
coda alla Fruitlogistic
E’ uno degli appuntamenti internazionali più importanti per
l’ortofrutta europeo. E tra i protagonisti della Fruitlogistic
di  Berlino  c’è  stato  il  pomodorino  di  Pachino.  Lo  spazio
espositivo del Consorzio di Tutela, ospitato all’interno dello
stand della Regione Sicilia, ha attirato numerosi buyers e
professionisti del settore dell’ortofrutta. L’attenzione degli
acquirenti  internazionali  si  è  concentrata  sul  pomodoro
“costoluto”,  meno  conosciuto  del  ciliegino,  ma  in  ascesa
nell’apprezzamento del pubblico del nord Europa.
“E’  una  conferma  del  trend  iniziato  già  da  qualche  anno-
conferma il presidente del consorzio, Sebastiano Fortunato-
Per molto tempo il pomodoro di Pachino è stato sinonimo solo
del ciliegino, mentre oggi, grazie ad un instancabile lavoro
di comunicazione, valorizzazione e tutela svolto dal Consorzio
il nostro oro rosso è un brand meglio conosciuto in tutto il
paniere dei prodotti”.
Di recente, il consorzio si è rafforzato con la partnership
che  lo  lega  al  Consorzio  del  Radicchio  di  Chioggia  Igp.
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“Stiamo programmando delle iniziative comuni di marketing e
comunicazione. Esistono importanti quote di mercato ancora da
esplorare  e  possiamo  farlo  solo  attraverso  processi  di
organizzazione di tutta la filiera: oggi non è importante solo
avere un prodotto di qualità, ma saperlo comunicare, vendere e
raggiungere i mercati interessati con facilità”.
Il prossimo appuntamento, adesso, si chiama Expo 2015 con i
temi  dell’alimentazione  al  centro.  “Manifestazione  troppo
importante per poter mancare – ha dichiarato il direttore del
Consorzio,  Salvatore  Chiaramida  –  Ci  auguriamo  che  il
territorio non si lasci scappare questa occasione unica per
mettere in vetrina le proprie peculiarità”.


